



La Asociación Internacional "Amigos de Villanueva de los Infantes" entregó los Premios al Esfuerzo Escolar en su VIII Edición

El pasado día 10 a las 12:30 h., en el emblemático edificio de la Alhóndiga, se entregaron dichos premios y las alumnas galardonadas fueron: Alba Cabezuelo Marín (IES Ramón Giraldo) y Cynthia Clemente González (IES Francisco de Quevedo).

El acto, presidido por la Alcaldesa de Vva. de los Infantes Carmen María Montalban, congregó a numeroso público del mundo de la enseñanza y de la cultura:

amigos y familiares de los galardonados, alumnos de 2º de Bachillerato, directores y profesorado de los Institutos de la localidad y representantes de las AMPAS.

Doña Rosa González-Calero Labián, jefa de inspección de los Servicios Periféricos de Educación de la provincia, invitada al acto, ilustró a los asistentes con una disertación magistral sobre: "el esfuerzo en la educación", destacando por un toque muy humanista en su intervención y argumentando con citas célebres de clásicos como Nicómano en su ética de Aristóteles, Victoria Camps y Ortega, resaltando que: "aunque el progreso científico y tecnológico, la opulencia, la abundancia, la ostentación son medidas de valor social que no llegan a estar mal vistas, pudiendo esta minusvaloración desprestigiar aparentemente la cultura del esfuerzo, desde esta situación la educación debe cumplir su función crítica, clarificando el lenguaje en uso (progreso, libertad, esfuerzo, bienestar, interés, etc)".

En definitiva, la educación ha de mantener una permanente reflexión sobre los valores de la vida social vigente y el fundamento mismo de la educación, lejos de dogmatismos, intereses políticos, visiones parcializadas, o condenas generalizadas, el fin deseado y su consecución necesitan intención más esfuerzo.



Concluyó destacando la importancia de este valor "sin esfuerzo no hay aprendizaje", matizando que frente a los aprendizajes impuestos y esforzados, es necesario fomentar los aprendizajes matizados e interesados.

Tres fueron sus conclusiones:

-Afirmar la necesidad del esfuerzo en la formación humana. La función del esfuerzo es, pues, instrumental, un valor medio, orientado hacia la consecución de una meta valiosa. Mejor es llegar a la meta que no llegar, pero es mejor llegar con agrado e interés.

-La LOE ha revalorizado el esfuerzo pero no podemos olvidar el interés como medio primero y natural de aprendizaje y formación humana (sapiencia, sapere = saborear, gustar), esfuerzo-interés es un carácter humanizador.

- La vivencia de la autonomía frente a la alineación, la libertad frente a la subordinación y la solidaridad frente al individualismo, pueden prestigiar la infravaloración actual del esfuerzo, demandando que para la vivencia de éste se requiere coraje, valentía y sacrificio.

El acto terminó con un merecido y reconocido aplauso, y las entrañables fotos y animado coloquio de la inspectora jefe con la comunidad educativa de Vva. de los Infantes.

Equipo Directivo IES "Fco. de Quevedo"



Óptica Quevedo

Quevedo, 6 - Teléf.: 926 361 389 - VILLANUEVA DE LOS INFANTES

Verás lo mejor

Alfonso Valero García

ÓPTICO OPTOMETRISTA Nº 7.102